



Football à l'école : l'édition olympique et paralympique 2024 est lancée

publié le 09/04/2024 - mis à jour le 10/04/2024

Descriptif :

19 productions culturelles (8 en catégorie dynamique et 11 en catégorie statique) étaient en lice cette année, sur le même thème que l'an passé : " Quand football et Jeux Olympiques/paralympiques se rencontrent ! ".

26 classes sont engagées en 2024 dans cette opération partenariale Foot à l'école proposée par la fédération française de football, le ministère de l'éducation nationale et l'USEP qui rencontre toujours un franc succès en Deux-Sèvres.

19 productions culturelles (11 en catégorie dynamique et 8 en catégorie statique) étaient en lice cette année, sur le même thème que l'an passé : " Quand football et Jeux Olympiques/paralympiques se rencontrent ! ".

Le jury départemental, composé de membres du district de football, de l'USEP, de la DSDEN et de 12 élèves de CM1 de l'école Jacques Prévert de Chaban a examiné attentivement l'ensemble des travaux et départagé les classes candidates. Remerciements appuyés aux enfants pour leur participation, la pertinence de leurs interventions et l'objectivité de leurs décisions.

Les 3 premières productions classées par catégorie :

• Productions statiques (affiches, photos) :

- 1 : Echiré (classe de CM1-CM2 de Elodie CLEMENT) [↗](#)
- 2 : Echiré (classe de CM2 de Isabelle ARCHAMBAULT GEAY) [↗](#)
- 3 : La Foye Montjault (classe de CE2 de Mélanie BUREAU) [↗](#)

• Productions dynamiques (vidéo, bande son, ...) :

- 1 : Echiré (classe de CE1-CE2 de Thibault RENOUX) [↗](#)
- 2 : Saint Maxire (classe de CM1-CM2 de Mathilde VINA CELLIER) [↗](#)
- 3 : Ardin (classe de CE2-CM1 de Sylvie COURTIN) [↗](#)

Félicitations à l'ensemble des participants pour la qualité et l'originalité de leur travail. Mention spéciale pour l'école de Echiré avec les classes lauréates des deux catégories, les CM1-CM2 et les CE1-CE2. **A noter que les classes des deux podiums sont toutes issues d'écoles labellisées Génération 2024.**

Ces deux vainqueurs poursuivent l'aventure et vont concourir au niveau régional en Nouvelle Aquitaine. Nous leur souhaitons la même réussite que celle des lauréats deux-sévriens 2023, Echiré et Loretz d'Argenton, vainqueurs à ce même échelon.

Le verdict est attendu fin mai ; place désormais au volet sportif avec les 6 rencontres sportives qui ont débuté lors de la SOP à Lezay et se termineront à Cerizay le 27 juin.

Cette édition 2024 marque un engouement toujours confirmé pour ce projet.

Espérons qu'après les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, les classes seront toujours aussi nombreuses à s'inscrire dans les projets à vocation sportive proposés par la DSDEN avec ses partenaires et en première ligne l'USEP.

C'est désormais sur l'héritage de ces Jeux que nous devons porter toute notre attention afin de promouvoir et développer, chez les plus jeunes en priorité, la pratique d'activités physiques qui répond notamment à des enjeux de santé publique.

Pour engager davantage encore les élèves et en plus grand nombre dans une réelle pratique d'activités

physiques et sportives dans et hors l'école, nous pouvons nous appuyer sur l'EPS, autre discipline scolaire fondamentale et sur les 30'APQ, ainsi que sur les acteurs associatifs sportifs du territoire.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.